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N úñez de Arenas 

Colegios 
Núñez de

Arenas 
y Rosalía de

Castro 

Amigos 

para 
• 

siempre 

Viendo las fotos de estos dos grupos 
escolares, uno tiene la sensación de 

que éstos si que van a ser amigos para 
siempre. Se les ve en las caras, en las 

sonrisas y en la complicidad que 
rezuman algunos de sus gestos. En la 

imagen del colegio Rosalía de Castro, 
esta pequeña multitud, entre la que se 

encuentran las profesoras, la concejala 
Laura Lizaga y el Alcalde, parecen a 

punto de salir en "desbandada" y 
disfrutar de la vida a tope. 

Buena gente, la más menuda, que 
cada vez que aparece en nuestras 
páginas dejan constancia de ser 
generac10nes con ganas y esperemos 
que con mucha suerte. 
No se cortan, se divierten, son listos y
encima con toda una vida por delante; 
se puede pedir más. Lo dicho, con 
amigos y compañeros así uno se 
quitaría de un plumazo muchos 
inconvenientes cotidianos. 
¡Que dure! 

Rosalía de Castro 
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Mirando al futuro 
L proyecto que damos a conocer en nuestras 

páginas centrales de lo que será el Getafe del Siglo 
XXI, diseñado por el prestigioso equipo de arquitectos 
de Norman Foster, supone el crecimiento de la ciudad 
hacia el este; configurando grandes zonas verdes, de 
ocio, industriales y una ciudad aeroportuaria. La trans
formación de la ciudad, según se desprende de este 
ambicioso proyecto, supondría la transformación de 
unas 43 hectáreas de terrenos, casi la mitad del térmi
no municipal. 

Todo esto pasa por que el municipio pueda contar 
con un pasillo que iría prácticamente desde la rotonda 
de la base aérea, con la consiguiente permuta o nego
ciación de lo que son los cuarteles situados frente a la 
base, hasta lo que es el entorno del Cerro de los Ange
les, con tan sólo 2.000 viviendas previstas. Parte de los 
polígonos que están junto a la autovía de Andalucía se 
trasladarían más al sur y todo este gran espacio queda
ría configurado entre amplias zonas verdes. La inver
sión, según se desprende del proyecto, correría a cargo 
en gran parte de las empresas y negocios que se asen
taran en este nuevo Getafe. 

A pesar de que pueda parecer utópico, el Getafe del 
Siglo XXI ya ha dado sus primeros pasos para configu
rarse como uno de los núcleos motores de la Comuni
dad madrileña. Todo esto será posible merced a la con
solidación de las múltiples y variadas infraestructuras 3 
que se han realizado hasta ahora, lo que da pie a intro
ducirse en el desarrollo urbanístico del futuro. Aunque 
pueda parecer que aún resta mucho tiempo para que 
todo esto sea una realidad, los pasos comienzan a ser 
firmes y el futuro está a la vuelta de la esquina. Será, en 
definitiva, echar una ojeada al futuro con un presente 
consolidado.� 
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Comenzaron las obras de 

enterramiento de la vía 
ESDE comienzos del mes de 

febrero los vecinos de Getafe ya han podido 
comprobar in situ los trabajos del enterra
miento de la vía férrea su paso por Getafe. 
Una larga reivindicación vecinal se ve mate
rializada por fin en la eliminación de esta 
barrera física. Los vecinos han venido so
portando durante años 

ciudad en la que la comunicación ha sido 
muy difícil tanto para los peatones como 
para el transporte. Se eliminarán los pasos 
subterráneos y elevados y Getafe renacerá 
en el año 2000 como una nueva ciudad del 
siglo XXI.

La lucha de los vecinos de Getafe a través 
de la Plataforma por el En

una barrera física que 
impedía la comunica
ción entre un lado y 
otro del Getafe divi
dido. Será un tiempo de 
algunas molestias para 
los residentes pero el 
enterramiento será el 
final del túnel para una 

En próximos números 

seguiremos informando del 

curso de las obras y su 

terramiento de la Vía ha 
dado sus frutos. El plazo de 
ejecución de estas obras es 
de dieciocho meses y el pre
supuesto supera los siete 
mil millones de pesetas. Las 
obras están siendo realiza
das por las empresas, ACS, 

repercusión en nuestra 

ciudad 

Necso y Ferrovial. � 

--

El enterramiento de la vía supondrá mokstias 

pasajeras pero será el final.del túnel para una 

ciudad incomunicada entre sí 

Relación entre calles que se verán

afectadas por las obras 4el enterramiento 

Paseo de la Estación 
Calle Torroja 
Calle Terradas 
Calle Muelle 

Calle Humanes 
Calle Magallanes 
Calle Churruca 
Calle Pizarra 
Calle Méndez Núñez 
Calle Ramón y Caja! 

Calle Leganés 
Calle Ferrocarril 
Calle Padre Blanco 
Calle Villaviciosa 

Calle Polvoranca 
Calle Castilla 
Calle Avila 
Calle Ciudad Real 
Calle Ciempozuelos 
Calle Sur 

Calle Ferrocarril 
Calle Rayo 
Calle Lope de Vega 
Calle Cervantes 
Calle Tirso de Malina 
Calle Zurbarán 

- Calle Murillo
Calle Pintor Rosales
Calle Pintor Greco
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También en �<;>s presupuestos
los conocere1s 

ON la aprobación definitiva en 
enero de los Presupuestos Municipales para 
1999, se inicia la andadura de la gestión muni
cipal para el año que comienza. No partimos 
nunca de cero ya que, en muchos casos la ges
tión tiene gran parte de continuación ele lo ini
ciado en los Ejercicios anteriores, 
sobre todo en lo que se refiere a 
inversiones municipales, pero sí 
iniciamos la etapa presupuestaria 
anual con nuevos y renovados 
objetivos para conseguir de Getafe 
una ciudad moderna, agradable 
para vivir y con un nivel de vida· 
aceptable, señal inequívoca del 
grado de superación de los proble
mas cotidianos que afectan a los 
ciudadanos de nuestro municipio. 

De estos presupuestos de 1999, podemos 
decir que superan ligeramente a los del año pre
cedente y que ascienden a 19 .000 millones de 
pesetas (114 millones de Euros), si bien las par
tidas destinadas a inversiones públicas se dupli
can, apostando por un techo de inversión de 
7.000 millones de pesetas, entre las que se 
encuentran: El enterramiento de la vía de tren 
(obras ya iniciadas), la terminación del Con
servatorio de Música, finalización del Polígo
no Industrial de Los Olivos lª Fase, Recinto 
Ferial y de Muestras, sustitución y mejora de 
la red de alcantarillado, y acondicionamiento 
de calles, entre otras inversiones y que, a su 
vez, son el fruto del orden de prioridades que 
inevitablemente ha tenido que establecer el 
Gobierno Municipal para dar respuesta a las 
demandas y aspiraciones vecinales por un lado, 

y para cubrir los efectos más negativos de los 
recortes presupuestarios y falta de cumplimien
to de compromisos del Gobierno de la derecha 
en el Estado, el Gobierno del P.P. En concreto y 
por señalar lo más escandaloso de esa política 
presupuestaria reaccionaria nos referiremos a 

los recortes en materia de asistencia 
social, como cobertura de las capas 
de la población más desprotegidas 
y sobre todo en lo concerniente a 
Getafe, a la falta de cumplimiento 
de su compromiso de aportación de 
1/3 del coste del enterramiento de 
la vía del tren, después de haber 
sido firmado por el Gobierno 
mediante convenio entre las tres 
Administraciones. 

Estas contradicciones abundantes y perma
nentes de la derecha no son exclusivas del 
Gobierno Central, también en el Gobierno 
Municipal el P.P. pretende batir el récord de la 
perplejidad ajena con su voto en contra de los 
Presupuestos Municipales al tiempo que alar
dea y defiende prestando su voto favorable a 
cada una de las inversiones más destacadas y 
ya reseñadas como las más importantes y más 
sentidas por los ciudadanos. ¿Será esa la razón 
de votar, de forma furibunda, los Presupuestos 
en contra y avalar con su voto cada uno de sus 
contenidos en su aplicación concreta? ¿La de 
querer situarse a favor de las demandas ciuda
danas por un lado y en contra de los instrumen
tos claves para hacerlas viables por otro? Una 
posición de abstención salvaría mejor la cara ya 
que permitiría no apoyar los Presupuestos 
sobre los que no gobierna y al tiempo no se 

manifestaría contrario a las realizaciones y 
aspiraciones vecinales. 

Tamaña contradicción, por más que se le 
quiera buscar explicaciones políticas, difícil
mente será entendida por los ciudadanos preo
cupados por la solución de sus problemas 
inmediatos y concretos que sólo vendrá de la 
mano de la aplicación exhaustiva de ese plan 
anual de Presupuestos que el P.P. intenta frenar 
con su voto en contra y que, sin embargo, no 
tiene valor para decir a los ciudadanos a la cara 
que se está oponiendo, en donde se toman las 
decisiones, a que la vía del tren sea enterrada. 

Afortunadamente para esta ciudad y sus 
vecinos, la derecha no dispone de la suficiente 
fuerza en votos para frenar esas realizaciones 
singularmente importantes para el desarrollo y 
potenciación de nuestro municipio en los pró
ximos años. La desaparición de la vía del tren 
de la superficie del Centro de Getafe será una 
realidad en la próxima legislatura, quieran o no 
los populares. El Polígono de Los Olivos tiene 
suelo ya urbanizado para la implantación de 
más de 200 Empresas con la consiguiente crea
ción de empleo y generación de actividad eco
nómica. El Conservatorio Profesional de Músi
ca será igualmente una realidad cultural de pri
mer orden para Getafe, así como el resto de las 
obras de inversión en calles y colectores cofi
nanciados en parte con Fondos Europeos, gra
cias a que existe un plan de Presupuestos Muni
cipales, eso sí, con el voto en contra del Parti
do Popular. 

Francisco J. Hita Gamarra 

CONCEJAL DELEGADO DE URBANISMO 

ice 
izquierda unida. 

El PP votó no al presupuesto que enterrará 
la vía en Getafe

OS cuestiones marcan fun
damentalmente el Presupuesto Municipal 
para Getafe del año 1999: 

1. De coherencia, sobre
las políticas aplicadas por el 
Gobierno Municipal (l. U.
PSOE), que consolidan y desa
rrollan los objetivos de apues
ta rotunda por el empleo, las 
políticas sociales, las inversio
nes y un sector público fuerte 
y eficaz. 

2. La necesidad de hacer frente a
las políticas de recorte del PP, que casti
ga a los Ayuntamientos y muy especial
mente a aquellos como el de Getafe, en el 
que hay gobiernos de izquierda. 

Abordar el que podemos denominar 
como el Presupuesto del Enterramiento 
de la Vía, no ha sido fácil, "gracias" al 
desajuste económico que el PP ha provo
cado con el incumplimiento del Convenio 
para enterrar la vía, lo que ha supuesto 
para Getafe tener que cubrir los más de 
1.700 millones de pesetas que debería 

haber aportado el Ministerio de Fomento 
y que ha puesto en peligro servicios a los 
ciudadanos que desde el Ayuntamiento se 

vienen prestando. 
Ejemplo de esa discrimina

ción del PP hacia Getafe lo 
tenemos en la ciudad de 
Cádiz, donde al tener el go
bierno municipal el Partido 
Popular, el Ministerio de Fo
mento ha sufragado el 60% 
del enterramiento de las vías 
en esa ciudad. 

El problema es que no con
tento con esto, el PP de Getafe votó en 
contra del Presupuesto para el año 
1999 que contempla el Enterramiento 
de la Vía. Priorizando la política de su 
partido por encima de los intereses de 
todos los getafenses, prefirieron hacer 
oposición política al Gobierno Municipal 
(I.U.-PSOE), sin reparar en que a lo que 
realmente se oponía el PP en Getafe es al 
Enterramiento de la Vía. Luego, es fácil 
decir públicamente que se está a favor de 
que se realice este proyecto, pero cuando 
se tienen que tomar medidas concretas 
para realizarlo se vota en contra. ¿Nos 

puede decir el PP cómo se hubiese ente
rrado la vía, si a I.U. y al PSOE nos 
llega a dar una locura en ese Pleno, y les 
hacemos caso? ¿Con qué dinero se 
habría hecho? ¿Se hubiese enterrado la 
vía sólo con desearlo? 

Parece claro que la actitud del PP con 
este Presupuesto ha sido contraria a los 
intereses de los getafenses, no a los de 
I.U. o el PSOE.

Me pregunto si no hubiese sido mejor
que el PP hubiera propuesto al Gobierno 
Municipal (I.U.-PSOE), dialogar sobre 
alguna aportación suya a este Presupues
to, que les hubiese permitido justificarse 
políticamente ante su partido y aunque 
hubiese sido sólo eso, abstenerse en el 
Pleno. 

Parece que pedirle madurez política 
al PP de Getafe es pedir peras al olmo. 
Espero que al menos tengan la vergüen
za política de no acudir a la inaugura
ción de las obras del Enterramiento. 

Gregorio Gordo Pradel 
PRIMER TENIENTE ALCALDE 

Y PORTAVOZ DE IU 
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�rtido 
-popular Mentirosos 

SCRIBE Don Pío Baroja, al comienzo 
del primer volumen de sus memorias -"Desde la últi
ma vuelta del camino"- lo siguiente: "El hombre 
embrollón, como los chichas embusteros, necesita 
cambiar constantemente de público 
para ir difundiendo sus mentiras con 
cierto éxito, y aun así al poco tiempo 
tendrá el sentimiento de ver que nadie 
cree en lo que dice". 

Nos enseña el Diccionario de la 
Lengua de la Real Academia Española 
que Mentiroso es el que tiene costum
bre de mentir o, también el engañoso, 
aparente, fingido, falso. 

Añadiría yo, humildemente, un 
apartado más en la definición de esta 
palabra: Mentiroso Político, que díce
se de aquel que juega con las ilusiones de los ciuda
danos, con el engaño, por el mero interés partidista o, 
incluso, personal. 

Y a cuento de qué digo esto. Estoy seguro que 
ustedes, pacientes lectores interesados en el funcio
namiento de su Ayuntamiento, lo habrán adivinado 
sin que yo llegue a explicárselo. A la vista está de 
todos. Nuestros actuales gobernantes, PSOE e IU, 
son unos mentirosos. Y mienten, creo yo, por el 
mero placer de mentir. 

Miente el que dice que va a construir un Centro 
Cívico y no lo construye; miente el que dice que va a 
construir una Plaza de Toros y no lo hace; miente el 
que dice que baja los impuestos y los sube; el que 
cobra tasas obligatorias a vecinos de algunos barrios 
(Sector ill) y podrían ser voluntarias; el que promete 
dotar de infraestructuras a algún barrio y olvida su 
existencia (Perales del Río); el que dice que se ence
rrará si el Ministerio no construye un colegio a 

sabiendas de que el Ministerio va a construirlo, y un 
largo etcétera, si continúo poniendo ejemplo no tengo 
suficiente espacio. Pero, en general, es mentiroso 
todo aquel que juega con la ilusión de nuestros 

vecinos, niños y mayores, mujeres y 
hombres, engañándoles vílmente 
para intentar conseguir un voto más 
que les haga permanecer en su sillón. 

A mí, personal y políticamente, esto 
me da muchísima pena. De verdad, lo 
digo, y escribo, de todo corazón. Por
que en política no todo vale, y no vale 
jugar con la ilusión de los demás. 

Y es que esta forma de mentir de 
algunos políticos locales se está convir
tiendo en algo enfermizo y esto me pre
ocupa. 

Saltó de mis manos el último número del Bole
tín Municipal de este Ayuntamiento; su boletín, el 
suyo, el que se realiza con el presupuesto de todos 
ustedes. Y salto al leer, con la atención y el respeto 
que merece la lectura de las opiniones de compañe
ros de corporación - aunque no comparta su ideolo
gía- y ver cómo el representante de JU vuelve a caer 
en la tentación de la mentira; en la enrabietada y 
sectaria declaración. Aflora en el artículo del 
representante de JU el instinto del hombre primiti
vo, el instinto del animal herido que se revuelve 
acorralado. 

Yo soy consciente de que es duro estar gober
nando de prestado, legítimamente fa! taría más, y que 
los vecinos te pidan cuentas por la gestión que no 
has hecho; que te digan que les defiendas en los mis
mos términos que lo hacías cuando eras oposición y 
no lo hagas. Soy consciente de que es duro dar la 
espalda a las personas a las que representas: eso es 

lo que hace actualmente IU de Getafe o, perdón, 
alguno de sus representantes. 

Jamás este Portavoz, este Grupo Municipal, pon
drá en duda la profesionalidad de los trabajadores del 
Boletín Municipal. Que no se equivoque este 
"señor". Lo que sí criticará, y va a seguir criticando, 
es la incompetencia, acreditada, del responsable 
político del Boletín. Porque mientras este señor se 
dedica a utilizar políticamente el Boletín Informativo 
de todos los getafeños, los problemas reales de nues
tros ciudadanos continúan sin resolverse. 

Y o puedo entender que, a ciertas personas, decidir 
si pongo dos fotos del Alcalde y dos mías en el Bole
tín, o dar algunos nombres a las calles de nuestro 
municipio, les puede suponer un esfuerzo que roce el 
sacrificio de lo humano; evidentemente va en la capa
cidad de cada persona. Creo que si se esta está en un 
gobierno se está para mucho más que eso, se está para 
resolver los problemas de los ciudadanos, los proble
mas reales, el día a día, porque para eso nos han pues
to ellos, nuestros queridos ciudadanos, donde estamos. 

Cada cuatro años los ciudadanos son los únicos 
que deciden el modelo de gestión que prefieren. No 
voy a hacer aquí ningún tipo de vaticinio electoral. 
La izquierda que tenemos en este pueblo es la que 
hay. Lo siento por las respetables personas que pusie
ron toda su confianza e ilusión en ellos. 

Termino como empecé, con una cita, esta vez de 
uno de los grandes filósofos que se han paseado por 
este mundo, Heráclito, a ver si hace reflexionar a más 
de uno: "Pensar prudentemente, es la mayor virtud; 
la sabiduría consiste en decir la verdad y en actuar 
según la naturaleza, escuchándola." 

José Luis Moreno í orres 

PORTAVOZ DEL PARTIDO POPULAR 

GRUPO 

MIXTO 
Sumisión voluntaria y acción ciudadana 

estas alturas ya nadie duda que 
nuestro sistema político es una partitocracia 
presidencialista en la que al jefe del Gobier
no, una vez investido por el Congreso, resul
ta casi imposible desalojarle el poder. 

La ocupación prolongada de La Moncloa 
está casi garantizada por el con
formismo de los electores debido 
a que la cultura democrática del 
pueblo español continúa siendo 
del arcaico tipo delegativo que 
define O'Donnell. El único ries
go real de perder el poder proce
de de las divisiones internas que 
se produzcan en el partido gober
nante (caso de Suárez) o de una 
corrupción generalizada de la que 
saque provecho la oposición con una popu
lista campaña de prensa (caso de González). 
Consciente de ello, Aznar no ha dudado en 
hacer del PP un partido en el que ha impues
to su caudillaje eliminando discrepantes y la 
democracia interna, para que no le pase lo 
mismo que al primero y está "echando balo
nes fuera" como puede en los casos de sus 
corruptos, para no acabar como el segundo. 
Uniendo esto al control de los medios de 
información y sirviendo bien a los poderes 
financieros, imagina perpetuarse en el poder 
dado el conformismo de la mentalidad espa
ñola y la sumisión voluntaria existente. 

Expectativas como ésta fueron las que ali
mentaron los sueños de los grandes dictado
res e hicieron posible sus dictaduras: Hitler, 

Mussolini, Stalin, Mao, Franco, Castro, 
etcétera, fueron también caudillos de un 
partido disciplinado que después se conver
tía en "único". Enseguida venía la grabación 
en la mente del pueblo del mensaje goebelia
no "la política para los políticos; tú a lo tuyo 

y no te compliques la vida". Así 
el pueblo, con sumisión volunta
ria, "delegaba" sus responsabi
lidades en la clase política go
bernante. 

Con este conformismo con
vivimos casi cuarenta años en 
España admitiendo a la clase 
política instalada en el poder, ¿o 
no fue así? Con el mismo confor
mismo aceptamos la forma de 

transición a la democracia que nos "guisa
ron" al margen de otras opciones, ¿o es que 
acaso estuvimos informados de los entresijos 
que entonces se barajaron? Y esa misma 
sumisión voluntaria es la que ha hecho posi
ble que al menos nueve millones de españo
les hayan asumido la corrupción felipista 
de catorce años y que, según las encuestas, 
aún seguirían dando su voto delegativo al 
PSOE. 

Pues bien, esta forma de democracia dele
gada y no la participativa, es la cultura 
democrática que nos han vendido a los espa
ñoles desde los albores del liberalismo; a 
nadie puede extrañar entonces que los perío
dos de régimen democrático en España 
hayan sido tan borrascosos y tan cortos. 

Enseguida ha surgido la tentación caudillista 
y el golpismo totalitario. 

La verdadera Democracia debe ser parti
cipativa. Cada ciudadano tiene que participar 
activamente en el esfuerzo común para el 
logro de una sociedad digna y de una vida 
progresivamente mejor para nuestra nación, 
nuestra ci_udad y nuestra propia familia. 
Tener esta inquietud es signo claro de voca
ción política y es preciso hacerse político; 
por el contrario acudir a la política como van 
los políticos profesionales, sólo para vivir de 
ella, conduce inevitablemente a la degrada
ción que hemos alcanzado. Por el plato de 
lentejas de unos sueldos suculentos que.ellos 
mismos se ponen, nuestros políticos "delega
dos" aparcan a un lado la ética, juegan al 
trueque con las ideologías y se apunt¡m a lo 
que sea por conseguirse un cargo. 

Aquí la única participación ciudadana que se 
permite es aquella que pueda estar controlada 
por la militancia de los partidos, con el fin de su 
instrumentalización política en cada momento 
oportuno, como acontece en los consejos de 
barrio y algunas asociaciones vecinales o 
sociales de diferentes denominaciones. 

En ellas, al ciudadano honrado no se le da 
juego y si, con la mejor intención, acude a 
presentar sugerencias o a pedir solución a 
sus problemas se siente oído pero luego ver
gonzosamente ignorado, y desiste de volver. 

Luis Yubero Romano 

PORTAVOZ DEL GRUPO MIXTO 



�NTREVISTA 

Cuando se cumple su 25 aniversario 

El Grupo de Teatro Taormina espera 
u� reconocimiento que se ha ganado a pulso
An�onio y José,fundadores y almas máter del Grupo Taormina, afirman que 
tras 25 años en el mundo del teatro siguen conservando la ilusión de subirse 
a un escenario. Empezaban su carrera un mes de noviembre del año 1973 
con la obra "Severa Vigilancia" y han representado hace pocos días 
"P.D: Tu gato ha muerto". Nacieron profesionalmente en Getafe, y a pesar 
de que cuentan con personas, apoyan y comparten su labor, afirman sin temor 
a equivocarse "que esperan recibir el reconocimiento a una carrera , 
que ha sido fructífera y pionera en esta ciudad". En pleno ensayo dialogamos 
con esta compañía teatral, seria y aceptada por los públicos más variados. 

-Veinticinco años en los escenarios, ¿qué
se puede decir? 

-Nosotros podemos decir que no ha habido
una representación mala a nuestro entender, lo 
que ya significa bastante a la hora de recordar
lo. En cambio sí nos quejamos de una falta de 
atención, una falta de dedicación, de no valorar 
lo que son realmente 25 años haciendo teatro 
en Getafe. Hay que decir que el público de aquí 
es fiel, quizás sean los estamentos los que no 
hacen todo lo que podrían hacer. 

-¿Cómo fueron los inicios?

-Los comienzos fueron duros porque
hacíamos teatro sin medios. Teníamos que 
compaginar, las personas que componíamos el 
grupo, nuestro trabajo (ajustadores ambos) con 
el teatro, cosa que después ha variado; aunque 
algunos de los integrantes actuales siguen 
haciendo ambas funciones. Alternábamos en 
aquella época nuestro trabajo en una compañía 
con la que hacíamos giras y con el grupo que 
empezaba a nacer, Taormina. Sí tenemos que 
mostrar nuestra gratitud al director de la Casa 
de la Cultura, Juan jo Rivera, que nos ha apoya
do desde nuestros inicios y antes y ahora a la 
Delegación de Cultura, lo que no quita que que
ramos exigir más. 

MAS VALORACION PARA LA CULTURA 

-¿Habéis tocado todos los palos ? 

-Ha habido muchas etapas. En los tiempos
en que empezamos, en España había una serie 
de problemas que nosotros tocábamos en el tea
tro que hacíamos. Nos comprometíamos. Inten
tábamos despertar la conciencia de los especta
dores para alcanzar una libertad que no había. 
En segundo lugar, una vez establecida la demo
cracia, empezamos a hacer un teatro más de 
texto, autores clásicos si quieres. Y después 
pasamos al teatro que estamos haciendo ahora, 
que es un teatro muy centrado en el espectáculo 
para chavales y jóvenes. Siempre hemos traba
jado autores de calidad y, ahora en los I O años 
de campaña escolar nos sentimos muy a gusto. 

Antonio y José llevan 25 años encima 
de los escenarios, y en los últimos años trabajando 
sobre todo en campañas escolares. 

-¿Está valorado el teatro en los tiempos
que corren? 

-En general las cosas han bajado un poco.
Hay menos dinero, menos presupuestos en 
cuanto a cultura. Aquí en Getafe lo que sí 
hemos notado es que no se ha perdido ese afán 
por hacer cosas. Cuando se da calidad la gente 
responde. La prueba esta en que con un teatro 
como García Lorca, con buena programación, 
la gente responde. Sí queremos aprovechar la 
ocasión, para decir que esperamos que el Cen
tro Municipal de Cultura sea nuevamente un 
espacio cultural y no se le destine a otros 
menesteres. 

EL ACTOR NACE 

-¿Qué se necesita para ser actor?

-El actor nace, no se hace. Luego se per-
fecciona. Pero requiere unas dotes, una sensibi
lidad, una serie de .:osas; que tiene que poseer
las ya desde la base. La mayoría de los actores 
son autodidactas. España ha dado muy buenos 
actores y otros que no lo son tanto. Uno de los 
actores que nos ha gustado mucho ha sido José 
María Rodero, y como actrices, Irene Gutiérrez 
Caba y Laly Soldevila. 

COMPAÑIA TAORMINA. Componentes: M." Carmen Vizoso, Yolanda Pascual, 
Gloria Muñoz, Pedro Sanz, Javier Huerta, Oliver Toro, David Roncero, Rubén Tomé, 
Antonio Orozco y José Palacios. 

-¿Contarnos una anécdota que se haya
quedado grabada? 

-Recordamos una vez que tuvimos que
suspender una función, aquí en la Casa de la 
Cultura, porque se recibió una amenaza de 
bomba. Estábamos representando "Los verdes 
campos" de Antonio Gala y actuaba ese día en 
el Centro Municipal de Cultura, Rosa León. 
Recordamos que la policía vino aquí, incluso 
registramos con ellos las dependencias, y fue
ron a lo de Rosa, y estando allí les llamaron 
para decirles que la bomba estaba donde repre
sentábamos nosotros. Se desalojó la sala, tran
quilamente, y una vez acabado el registro, rea
nudamos la obra pensando (faltarían 10 minu
tos de obra) que no volvería casi nadie. Fue 
todo lo contrario, volvieron todos los especta
dores, finalizamos la representación y nos sor
prendimos de la reacción del público. 

-¿Que opinión tenéis de esta ciudad y su

relación con el mundo de la cultura? 
-Con la cantidad de gente que tiene Geta

fe no hay inquietud suficiente a nuestro 
entender, aunque ahora nos congratula ver 
que los jóvenes empiezan a volver al teatro. 
Nos llena de satisfacción sobre todo, dentro 
de la campaña escolar, los comentarios que 
reflejan las encuestas que se entregan tras la 
obra y en los que los comentarios son suma
mente positivos hacia nosotros y hacia el tea
tro. Confiamos en que el público retome la 
sana costumbre de volver a los teatros y que 
se ofrezca calidad. 

Test en las tablas 

Teatro. 
* Vida.

Actores.
* Modestia.

Público.
* Necesario.

Un autor.
* Buero Vallejo.

Una obra.
* "¡Ay, Carmela!", " ¡ Ñaque de

piojos!".
Una frase.

* El teatro es vida y es muerte,
donde se sufren mil vidas y se
viven mil muertes.
Taormina.

* Sinceridad.
Una actriz.

* Susan Sharandon.
Getafe.

* Calle larga.
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�LENOS PLENO 

22 enero, 99 

Acuerdos de pleno 
N el último pleno celebrado el 

22 de enero de 1999 se han tomado los si
guientes acuerdos: 

1. Aprobación, si procede, de los bo
rradores de las actas de las sesiones extra
ordinarias celebradas los días 22 y 28 de 
diciembre de 1998. Aprobado por unani
midad. 

2. Resoluciones, correspondencia e in
formes de la Alcaldía. Aprobado por una
nimidad. 

3. Proposición del Concejal Delegado
de Seguridad, Hacienda y Patrimonio, 
sobre aprobación definitiva del Presu
puesto General del Municipio de Getafe 
para 1999. Aprobado por mayoría con los 
votos favorables de los Concejales del 
PSOE e IV y en contra de los Concejales 
del PP y GM. 

4. Proposición del Concejal Delegado
de Personal y Servicios Generales, sobre 
modificación de la relación de puestos de 
trabajo para 1999, aprobada por el Ayun
tamiento Pleno, el 28 de diciembre de 
1998. Aprobado por mayoría con los 
votos favorables de los Concejales del 
PSOE e IV y en contra de los Concejales 
del PP y GM. 

5. Proposición del Grupo de Conceja
les del P.P., en relación a la limpieza, ade
cuación y mejora del cementerio de Nues
tra Señora de la Soledad. Rechazado con 
los votos a favor de los Concejales del 

8 P.P. en contra de los Concejales del PSOE 
e IV y la abstención del GM. 

6. Proposición conjunta del Concejal
Delegado de Seguridad, Hacienda y Patri
monio y del Concejal Delegado de Perso
nal y Servicios Generales sobre concesión 

de gratificación por prolongación de jor
nada a la Policía Local. Aprobado por 
unanimidad 

7. Proposición del Concejal Dele
gado de Seguridad, Hacienda y Patrimo
nio sobre inclusión en el inventario ge
neral de bienes de la parcela 61 del polí
gono 2 del catastro. Aprobado por unani
midad. 

8. Proposición de la Concejala Dele
gada de Servicios Sociales sobre aproba
ción del borrador de convenio a suscribir 
entre el Ayuntamiento de Getafe y la Con
sejería de Sanidad y servicios Sociales de 
la Comunidad de Madrid para el manteni
miento de los centros de acogida infantil y 
de adolescentes durante 1999. Aprobado 
por unanimidad. 

En este pleno se aprobaron 

definitivamente ws 

presupuestos para 1999 

9. Proposición de la Concejala Dele
gada de Servicios Sociales sobre solicitud 
de subvención a la Consejería de Sanidad 
y Servicios Sociales de la Comunidad de 
Madrid al amparo de la convocatoria anual 
de subvenciones a proyectos I.M.I. Apro
bado por unanimidad. 

10. Proposición del Concejal Delegado
de Educación, Infancia y Coordinación de 
Planes Integrales sobre acuerdo de prorroga 
del convenio de colaboración suscrito entre 

Envíanos tus propuestas 

la Consejería de Educación y Cultura de la 
Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento 
de Getafe para el funcionamiento de las 
aulas municipales de educación de personas 
adultas. Aprobado por unanimidad. 

11. Proposición del Concejal Dele
gado de Seguridad, Hacienda y Patrimonio 
sobre aprobación del borrador del conve
nio de colaboración en materia policial a 
suscribir entre el Ayuntamiento de Getafe 
y el Ministerio del Interior. Aprobado por 
unanimidad. 

12. Ratificación del acuerdo de la Co
misión eje Gobierno de fecha 30 de di
ciembre de 1998 sobre prorroga del con
trato suscrito entre este ayuntamiento y 
SICE, S.A. para llevar a cabo el servicio 
de conservación y nuevas instalaciones de 
señales semafóricas reguladoras de la cir
culación de Getafe. Aprobado por unani
midad. 

13. Proposición del Concejal Dele
gado de Urbanismo sobre aprobación del 
proyecto reformado de "Red de Sanea
miento Medio-Ambiental en las calles del 
término municipal de Getafe". Aprobado 
por unanimidad 

14. Proposición de los Concejales De
legados de Medio Ambiente y Urbanismo 
sobre aprobación del borrador del convenio 
de colaboración a suscribir entre el Ayun_ta
miento de Getafe y la Sociedad Estatal EM
GRISA. Aprobado por unanimidad. 

15. Proposición del Concejal Dele
gado de Medio Ambiente sobre la adhe
sión del Ayuntamiento de Getafe al Plan 
Autonómico de Gestión de Residuos Sóli
dos Urbanos (R.S.U.) de la Comunidad de 
Madrid. Aprobado por unanimidad � 

d F.aa.v�
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Desde las Asociaciones de Vecinos de tu barrio tenemos co1110 oh¡etivo conseguir, con tu ayuda, de tu ciudad 
un centro de convivencia, de relaciones personales entre los vecinos, eliminando las barrerasfisicas 

FEOERACION OE 

ASOCIACIONES OE 

VECINOS OE GEIAFE 

mediante la ampliación de las zanas de ocio entre otras muchas opciones y promocionando las relaciones personales 
entre los vecinos en portales, edificios, y barrio que esta sociedad de consumo nos está limitando. No hay mejor 
entendimiento que el diálogo y en éste está conseguir que nuestros problemas, si no se solucionan en su totalidad, 
encuentren en la colaboración de los demás, el motivo de seguir luchando por ello. 

I nos basamos en que más del 90% 
de nuestra vida la desarrollamos dentro de 
nuestra ciudad, resulta del todo alarmante el 
poco tiempo que dedicamos a orientar y pla
nificar esta parte de la misma. La lucha por la 
subsistencia diaria nos lleva en parte a olvidar 
la participación en conseguir una calidad en el 
medio urbano en el que viven nuestros hijos y 
mayores. 

Sentimos y padecemos los problemas de 
las ciudades, pero no participamos en las so
luciones y reivindicaciones de las mismas. El 
ciudadano tiene, amen de sus derechos, sus 
obligaciones para luchar por el logro en vivir 
en las mejores condiciones de vida para él y 
los suyos. 

Por eso desde las Asociaciones de Veci
nos queremos tu ayuda. Desde nuestra posi-

ción reivindicativa queremos llamar la aten
ción no sólo de la Administración que tiene 
la obligación de solucionarlos en su justa 
medida, sino del ciudadano que tiene que 
velar porque eso cumpla además de partici
par en sus soluciones y alternativas. Porque 
no vale exponer los problemas (cosa que ha
cemos pocos vecinos), hay que corresponsa
bilizarse con ellos exigiendo a quien corres
ponda su solución. 

Esto, que podríamos denominarlo demo
cracia participativa, es lo que hace del ciuda
dano un ejecutor de sus derechos ante la Ad
ministración a la que no debe dejar que piense 
por él. Porque si así lo hacemos corremos el 
peligro que, intereses que no son los nuestros 
prevalezcan en detrimento de soluciones con
sensuadas entre todos. 

Y ese es nuestro objetivo y pro eso pe
dimos tu,colaboración para que, de cara a la 
próxima legislatura municipal, elaboremos 
un programa reivindicativo de los prnble
mas de nuestro barrio para presentárselo a 
los que con nuestros votos se encarguen de 
ejecutarlo. 

Con este fin, te pedimos que nos ayudes 
enviándonos tus propuestas a nuestra sede 
(plaza de la Constitución, 3, 3º) de lunes a 
jueves de 9 a 13 horas y de 17 a 20 horas y 
los viernes de 9,00 a 14,00 horas: SANI
DAD, CONSUMO, MEDIO AMBIENTE, 
URBANISMO, TRANSPORTE, SEGURI
DAD CIUDADANA, VIVIENDA, EDU
CACIÓN

➔ 
CULTURA, DROGA, DEPOR

TES, SERVICIOS SOCIALES, JUVEN
TUD, MUJER ... � 



Getafe se adhiere definitivamente 
a I Plan de Gestión de Residuos Sólidos 
de la Comunidad 

N sesión plenaria se aprobó 
definitjvamente la proposición del 
Concejal de Medio Ambiente, Joaquín 
Jiménez Yuste, para que el Ayun
tamiento de Getafe se adhiriese al Plan 
Autonómico de Gestión de R.S.U. de 
la Comunidad de Madrid mediante la 
firma del Convenio pertinente. 

Esto supondrá que en un corto es
pacio de tiempo los barrios del Sector 
III, Perales, El Betcial y Getafe-Norte 
contarán con 267 nuevos contenedores 

de 800 l. de 
c a p a c i d a d  
cada uno para 
depositar los 
residuos. Este 
nuevo servi
cio atenderá a 
algo más de 
51.000 veci
nos, lo que 
supone un tercio de la población total 
de Getafe. � 

267 nuevos contenedores 

se implantarán en un corto 

espacio de tiempo en Perales, 

El Bercia� Sector III 

y Getafe-Norte 

Objetivo: mayor eficacia 

Se estrecha la relación entre las Fuerzas 
de Seguridad de Getafe

A aprobación en sesión ple
naria de un convenio entre el Mi
nisterio de Interior y el Ayuntamiento 
de Getafe tiene como objeto el 
establecimiento de medidas específicas 
de colaboración mutua entre las 
Fuerzas y Cuerpos de la Seguridad que 
actúan en el municipio de Getafe, para 
mejorar la eficacia en las tareas de 
mantenimiento de la seguridad ciu
dadana. 

En base a este convenio se establece 
un intercambio de información y docu
mentación, el intercambio de las bases 
de datos, la interconexión de las salas 
de comunicaciones, oficinas de denun
cias en ambos cuerpos, un centro de co-

ordinación, la continuación de la Junta 
de Seguridad, creación de una comi
sión de seguimiento y que el convenio 
tenga una duración de tres años. 

Incidir que este convenio, en al
gunos de sus apartados lleva desarro
llándose desde el año 1996, merced a 
un convenio marco de colaboración 
en materia policial firmado entre la 
FEMP y el Ministerio del Interior. � 

El intercambio de itiformación 

y documentación uno 

de los aspectos destacados 

�Gs2LENOS 

Firma con Emgrisa 

Por una gestión 
acertada de los residuos 

L Ayuntamiento de Getafe 
y la Empresa Emgrisa firmarán un 
convenio, que tiene por objeto abrir 
cauces de colaboración entre ambos y 
la oportunidad que ofrece la citada em
presa para el desarrollo de programas 
en el campo del Medio Ambiente rela
cionados con la gestión de residuos, 
tanto industriales como urbanos. 

El Ayuntamiento dispondrá 
de un laboratorio de análisis 

de residuos a precios reducidos 

Emgrisa es una empresa nacional 
que se establecía en el Polígono de los 
Olivos, cuya ocupación es la Gestión 
de Residuos y que ya trabaja con el 
Ayuntamiento en algunos aspectos re
lacionados con el tratamiento y reco
gida de residuos. � 

Prórroga de convenios 
y subvenciones 9 

de los servicios sociales 
N sesión plenaria , la Con

cejala de Servicios Sociales, Carmen 
García Rojas, solicitó una subvención 
a la Consejería de Sanidad y Servicios 
Sociales de la Comunidad de Madrid 
para proyectos del Ingreso Mínimo 
Madrileño. 

En concreto se propuso la aproba
ción del proyecto denominado "Desa
rrollo de los Dispositivos de Tránsito 
para la Incorporación al Mundo Em
presarial", por un importe de 7 .649 .503 
ptas., de los cuales siete millones apor
taría la Comunidad y el resto el Ayun
tamiento de Getafe. 

Esta petición supone la posibilidad 
de continuar con el citado proyecto a 
lo largo de este año y, que en el pasado 
ejercicio ha supuesto una buena res
puesta de los empresarios getafenses 
hacia las personas que han participado 
en él, y que en algunos casos han lo
grado un puesto de trabajo. � 

Los empresarios de Getafe han 
contratado a algunas de las 

personas que han participado 
en estos proyectos 



�OTICIAS 

Reserva de espacio público 

El Ayuntamiento ae limita 
a cumplir lo que marca la Ley 
En varias ocasiones los vecinos del Sector III se han manifestado para pedir al Ayuntamiento el pago 
voluntario de la reserva de espacio público correspondiente a los años 1991, 92 y 9 3. 
El Gobierno Municipal (PSOE-JU) entiende, tras dos sentencias a su favor del Tribunal Superior de 
Justicia, que los pagos son obligatorios, puesto que lo contrario sería "cometer prevaricación". 

OS antecedentes de está proble
mática indican que el Ayuntamiento está 
plenamente justificado para tramitar y co
brar un precio público por su uso. Según 
contempla la configuración urbanística 
del Sector III, lo que los vecinos denomi
nan vado es una reserva de espacio como 
así se refleja en las licencias de las coo
perativas. 

Desde 1992 el Ayuntamiento ha mante
nido múltiples reuniones con los vecinos, 
haciendo caso a sus sugerencias y peticio
nes. Para no caer en equivocaciones y ante 
una presunta ilegalidad en el cobro de esta 
reserva de espacio, la Asociación de Veci
nos sugirió que fuesen los tribunales los 
que dirimiesen de que lado estaba la razón. 
El compromiso de la Asociación de Veci
nos fue aceptar la resolución de los tribu
nales, algo que han venido incumpliendo. 

¡ o La opinión del Gobierno Municipal 
(PSOE-JU), a través del Concejal de Ha
cienda, Antonio Alonso, es clara con res
pecto al tema: 

"Es importante afirmar que no son 
vados, son reservas de espacios públicos 
como consta en las licencias de las coo
perativas afectadas. Es el momento de ha
blar claro. Por respeto y por creer en lo 
que significa el movimiento vecinal, el 
Ayuntamiento ha sido condescendiente, 
pero ha llegado el momento de decir que 
los vecinos están siendo manipulados". 

Esto, como afirma Antonio Alonso, 
podría comportar situaciones peligrosas 
para los intereses personales de los veci
nos, "Hay algún representante vecinal, 
que entendió de buena fe, en su mo
mento, que en función de las reclamacio
nes (al no estar el barrio recepcionado) 
era un precio público que no había que 
pagar y vendió esa idea a todo el barrio. 
Ahora se ha dado cuenta que los tribuna
les le han dado la razón al Ayuntamiento 
y está aterrado, no se atreve a decirles la 
verdad. Me da la sensación que los veci
nos no saben algo importante: Se está cre
ando una situación peligrosa para sus in
tereses personales". 

SUBVENCIONES Y CREDITOS 

Esta última afirmación se sustenta en 
lo siguiente: "La propia situación del Sec
tor III desembocó en una petición de li
cencia con reserva de espacio. Se hablaba 

de viviendas de 90 metros con garaje. 
Esto dio lugar a unas subvenciones ofi
ciales y a créditos con intereses especia
les, porque era un garaje lo que se añadía 
a la vivienda. Si los vecinos, tras infor
maciones equivocadas, afirman que no 
existe garaje, automáticamente pierden 
las subvenciones y créditos (al ser otra la 
calificación); lo que les puede costar 
ciento de miles de pesetas a cada uno al 
tener que devolver dinero a las adminis
traciones. Esto no lo saben los vecinos y 
alguien no se lo quiere decir. Les están 
mintiendo y entran en un juego peligroso 
para sus intereses personales". 

SENTENCIAS FAVORABLES 

-¿Existen agravios comparativos con
otros vecinos de Getafe? 

-"Ninguno. Llegamos a acuerdos con 
la Asociación de Vecinos de que si lleva
ban razón, el Ayuntamiento sería prudente 
y haría las cosas acatando los dictámenes 
de los tribunales. Aquí nadie tenía la ver
dad y alguien podía estar equivocado. Los 
tribunales han sentenciado a favor del 
Ayuntamiento, es decir la puesta al cobro 
de la reserva de espacio. Decidimos no co
brar hasta conocer la sentencia, cosa ló
gica y prudente por otra parte, exten
diendo la medida a otras situaciones pare-

cidas para no incurrir en discriminaciones. 
Tras las sentencias, que nos notificaron en 
1998, lós servicios fiscales tiene la potes
tad para obrar en consecuencia con todos 
los casos que se dan. No hay agravios 
comparativos para nadie y, este apartado 
también está siendo manipulado". 

-Tras lo expuesto, ¿como queda la si
tuación? 

-"Los ciudadanos deben tener en 
cuenta los siguientes aspectos: 1.º La re
serva de espacio forma parte de la confi
guración urbanística del Sector III, que 
ellos mismos solicitaron cuando se consti
tuyeron en cooperativa. 2.º El renunciar a 
pagar esta reserva de espacio podría im
plicar una descalificación de la vivienda 
con el consiguiente desembolso de cientos 
de miles de pesetas por vecino. 3.º No hay 
agravio comparativo con nadie en Getafe. 
4.º Los vecinos del Sector III han de en
tender que no podemos presentarnos a
cualquier ciudadano diciéndole que por
una bronca política, de alguien que les
está manipulando, el Ayuntamiento no
cumple la ley para beneficiarse política
mente de la alegría de los ciudadanos del
Sector III ante una renuncia expresa de lo
que es un derecho del Ayuntamiento. Sería
una indignidad para el resto y en esta ciu
dad todos somos iguales ante la ley. Todo
lo que se salga de este contexto es una ma
nipulación y una auténtica vergüenza". ? 

-"�·-·-- �--�_;� 



OTICIAS 

Metrosur: diferentes visiones para 
un ambicioso proyecto 
El Metrosur, que presentaba Alberto Ruiz-Gallardón en el debate sobre el Estado de la Región, constituye desde el día 
de su alumbramiento, al menos en planos, un elemento de controversia que suscita diferentes puntos de vista y matices. 
En el caso concreto de Getafe, es conocida la postura del Alcalde, Pedro Castro, quien ve con buenos ojos el proyecto, 
mienttas que desde !.U, la opinión viaja pareja a la que indica el informe desfavorable al proyecto elaborado por 
Comisiones Obreras, según ha declarado Gregario Gordo. 

L Metrosur, de sobra conocido 
por los lectores del Boletín, sería una línea cir
cular de metro que contaría con 35,2 kilómetros 
y 29 estaciones, entre ellas las que conectarían 
los hospitales de Móstoles y Getafe y con el 
campus de la Universidad Carlos III, en Getafe 
y Leganés, y con el campus de la Universidad 
Rey Juan Carlos, en Alcorcón, Móstoles y 
Fuenlabrada. Otras cinco paradas tendrán cone
xiones con la línea de cercanías de Renfe en 
cada uno de los municipios afectados. El 75% 
del proyecto sería subterráneo y el resto en 
superficie. Este proyecto supondría un desem
bolso de 130.000 millones. 

PEDRO CASTRO A FAVOR 

DEL PROYECTO 

Desde que se diera a conocer el proyecto, 
Pedro Castro, Alcalde de Getafe mostró su opi-

Pedro Castro: ''Este proyecto va a 

hacer del Sur una ciudad de 

ciudades" 

·c-5

nión favorable a que se lleve a cabo. Sus argu
mentaciones van en esa dirección "en primer 
lugar, permitirá llegar a cualquier sitio de la 
ciudad sin barreras arquitectónicas. Además es 
un elemento integrador, que contribuirá a unir 
el sur". Sus apreciaciones van más lejos, al 
subrayar " que este proyecto va a hacer del Sur 
una ciudad de ciudades, porque las va a conec
tar y se convertirá en la tercera ciudad de Espa
ña , tras Madrid y Barcelona". 

Pedro Castro encontraba como uno de los 
inconvenientes, "el que ciudades como Parla y 
otros pueblos del Sur hayan quedado al margen 
del proyecto, algo por lo que yo estoy dispuesto 
a luchar porque estos pueblos no queden relega
dos. Los ciudadanos de Getafe tendrían parada 
de metro en El Bercial, Los Espartales, El Casar, 
en el Centro, en la Nuevo Hogar, en Las Laderas 
y en Pablo Iglesias, el avance sería impresionan
te y el sur se pondría, por fin en el siglo XX. 

GREGORIO GORDO APUESTA POR 

LA POSTURA DE COMISIONES 

OBRERAS 

El Portavoz de Izquierda Unida y Primer 
teniente de Alcalde, Gregario Gordo, ya en su 
día calificó "este proyecto de obra faraónica y 

electoralista. Un nuevo fuego de artificio del 
Presidente Regional, quién debería haber reali
zado una consulta con los municipios afectados 
antes de lanzar la idea del proyecto del Metro
sur". 

Esta postura ha quedado ratificada tras 
conocerse el proyecto elaborado por Comisio
nes Obreras, quiénes hablan de un metro ligero 
que conectaría más pueblos de los que aparecen 
el proyecto del Metrosur y aprovecharía la red 
viaria ya existente con el consiguiente ahorro a 
la hora de llevarse a cabo el proyecto. Según el 
estudio realizado este constaría de 7 líneas , con 
una longitud de 98 kilómetros y un presupues
to de 100.000 millones. 

El proyecto citado semejaría a un moderno 
tranvía como el que se utiliza, en pocos kiló
metros, en la ciudad de Valencia, y que se con
sidera conllevaría menos obras, habida cuenta 
de que la mayor parte de la infraestructura via
ria ya esta construida y en funcionamiento. 

Gregorio Gordo: "Gallardón 

debería haber consuUado a 1-0s 

municipios afectados" 

- -7
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1,5 billones para cambiar la ciudad 

El prestigioso arquitecto Norman FostE 

El equipo de arquitectos Foster & Partners, dirigido por el prestigioso arquitecto británico Norman 
F os ter, ha realizado una completa propuesta de crecimiento natural de Getaf e hacia la carretera de 
Andalucía que afectaría a una 43 hectáreas, casi la mitad del término municipal. Una de las 
intenciones es la integración del Cerro de los Angeles, ampliándolo y dotándolo , con el núcleo de 
Getaf e por medio de un ancho bulevar. Asimismo los polígonos que jalonan la autovía de Andalucía 
se trasladarían más al sur de municipio. 

A propuesta de N orman 
Foster, cuyo estudio fue costeado a 
medias entre el Ayuntamiento de 
Getafe y La Comunidad Autónoma 
(14 millones), se basa en la necesi
dad de crear un centro regenerador 
de la zona sur de Madrid, un polo de 
atracción industrial en conexión con 
el tejido industrial existente, con 
buena comunicación con el resto de 
la región, con el corredor del Hena
res (el otro centro industrial de Ma
drid) y con buen acceso desde la ca-

l 2 pi tal. Esto significa, que este diseño 
pasa por la apertura de Getafe hacia 
el Cerro de los Angeles. 

OCIO, INDUSTRIA, 

ZONAS VERDES Y CIUDAD 

AEROPORTUARIA 

Entre los equipamientos que for
marán la estructura de este nuevo 

centro regenerador de la Comuni
dad de Madrid, destacan un Palacio 
de Congresos, un centro deportivo, 

Este ambicioso plan, que se 

ejecutaría en la década del año 

2000 al 201 O, afectará a 43 

hectáreas del término municipal 

un gran equipamiento regional de 
uso comercial y de ocio, una nueva 
línea de cercanías con conexiones 
al futuro Metrosur, una gran malla 
de espacios verdes que conectarán 
el centro de Getafe con el Cerro de 
los Angeles, la vega del Manzana
res y el Parque Regional del Su
reste, una ciudad aeroportuaria, un 
centro internacional de transportes 
y un aeropuerto. 

Pedro Castro, Alcalde de Ge
tafe, ha indicado que significa el 
proyecto para la ciudad "se basa en 
la necesidad de crear un centro re
generador de la zona sur, un polo 
de atracción industrial, unido con el 
resto de la región y con el Corredor 
del Henares y con buen acceso a la 
capital". 

Estas actuaciones estarán uni
das por una serie de espacios ver
des que configurarán el Centro .de 
Getafe con el Cerro de los Angeles 
y a éste con la Vega del Manzana
res y el Parque Regional del Su
reste. 

Asimismo se pretende cons
truir un Palacio de Congresos y 
Centro de Exhibiciones en el ac
ceso a Getafe desde la N-IV, que 
mantendrá una relación directa 
con la industria y con el centro ur
bano posibilitando usos diferentes 
a los industriales. Esto ocuparía 
unas 15 hectáreas. Asimismo el 
Centro Deportivo estaría en el ac
ceso a Getafe desde la N-IV. Sería 
de carácter regional debido a la 
gran accesibilidad. Esto ocuparía 
otras ,15 hectáreas. 

Los equipamientos deportivos, 
culturales y de ocio irían en el Par
que Central del Cerro de los Ange
les y las Lagunas de Perales. Su ac
ceso sería idóneo desde los núcleos 
residenciales, destinándosele unas 
5 hectáreas. 

En lo referente a la dotación de 
transportes, se propone la creación 
de un.nuevo ramal de tren de cer
canías que atraviese el área con 
tres nuevas paradas. Este nuevo 



r ha diseñado el Getafe del siglo XXI 
trazado tiene conexiones con las lí
neasC-3 y C-4 de cercanías, con el 
Metrosur propuesto por la Comu
nidad de Madrid, que une Getafe, 
Leganés, Alcorcón, Móstoles, 
Fuenlabrada y Pinto; y con el fu
turo intercambiador del AVE pro
puesto por la CAM en la Vega del 
Manzanares. 

En lo que hace referencia a un 
futuro aeropuerto y una ciudad ae
roportuaria, indicar que esta parte 
del proyecto es una idea que ya se 
apuntó en pasados Planes Regiona
les y que en este proyecto merece
rán un estudio pormenorizado de 
su construcción y viabilidad. Po
tenciarían la industria Aeronáutica, 
con la creación de industria aero
náutica, equipamientos directos y 
cobraría mayor sentido un segundo 
aeropuerto para Madrid en esta 
zona. 

PROYECTO VIABLE 

No cabe duda de que a pesar de 
que el proyecto es ambicioso y con 
unas dimensiones enormes, el Al
calde de Getafe, Pedro Castro 
mostró su convencimiento total de 
que este proyecto tiene vi_abilidad 
" haciendo hincapié en que la fi
nanciación del proyecto saldrá 
fundamentalmente, de la adminis
tración pública y de la empresas 
que se instalarán en la zona, ya 
que en la totalidad de hectáreas en 
las que se va a desarrollar el pro
yecto, sólo se construirían 2.000 
viviendas". 

Este diseño del arquitecto Nor
man Foster incide en el hecho de 
que Getafe es una ciudad "estran
gulada" por el este, ya que tanto la 
Base Aérea como los cientos de 
empresas existentes en la zona im
piden cualquier crecimiento. 

Este proyecto ambicioso y que 
transformaría radicalmente Getafe, 

con un presupuesto de 1,5 billones, 
se ejecutará en la década 2000-
2010, lo que supondrá que nuestra 

Norman Foster: 

Vista aérea de Getafe. 

ciudad entraría de lleno en el Siglo 
13 

XXI como una de las grandes urbes 
nacionales. -� 

el prestigio al servicio 
de lo público 
El arquitecto británico Norman Foster dirige uno de los cinco 
estudios de arquitectura más célebres del momento 
especializados en planificaciones maestras de gran 
envergadura, desarrollo industrial y equipamientos públicos. 
Entre ellos destacan una villa completa de viviendas sociales 
en Oslo (N_oruega) en la que ha introducido el concepto de 
medio ambiente y conservación de la energía como elemento 
fundamental. En España ha diseñado la torre de 
telecomunicaciones para las Olimpiadas de Barcelona, otra 
torre de comunicaciones en Santiago de Compostela y la gran 
arteria de comunicación de Bilbao: el metro. Ocho estaciones 
que unen pueblos costeros, industriales, casco antiguo y 
barrios periféricos. La última tecnología y el más avanzado 
diseño al servicio del transporte público. -?� 



14 

�OTICIAS 

Getafe en el Atlas Mundial de Internet 
OS interesados en conocer la historia de Getafe, me

diante acceso de Internet ya tienen la oportunidad de hacerlo mer
ced a la recopilación que ha realizado Atlas Mundial Encarta. 

Para acceder hay que pulsar: Portada Enciclopedia Encarta.99 
- Artículos
- Buscar
- Getafe
Atlas Encarta 99
- Pulsar sobre España
- Click-ctrl-Mapa.
- Pulsar sobre Madrid

click-ctrl-Mape
(Acercar más el mapa)

- Pulsar sobre Getafe
- Click-crtl-Geografía.
Sobre Getafe se dice que "es un municipio de la Comunidad

de Madrid, es la capital del sur y su centro económico y comer
cial, con reciente creación del Obispado y la Universidad Carlos 
III ... Entre sus construcciones arquitectónicas destaca la Iglesia de 
Santa María, templo renacentista". · -L 

Getafe ya está en Internet. 

Promovidas por la Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda en Sánchez Morate

El 15 de marzo se abre el plazo 
de solicitud de compra para 32 viviendas 
de protección oficial 

L próximo 15 de marzo se abre el plazo de solicitud para la compra de las 32 viviendas de pro
tección oficial, en régimen general con garaje promovidas por la Empresa Municipal del Suelo y la Vi
vienda, S.A. (EMSV) en la calle Sánchez Morate. El plazo de presentación de solicitudes se cerrará el día 
30 de abril, a las 13,00 horas. 

Las condiciones que deben reunir los solicitantes son las siguientes: 

* Residir o trabajar en Getafe, al menos, desde el 1 de enero de 1997.
* No ser propietario ni titular de derecho real de uso o disfrute de vivienda en ningún lugar del territo

rio nacional.
* Acreditar unos ingresos ponderados en 1997 superiores a 1,5 millones de pesetas e iguales o inferio

res a 3,5 millones de pesetas.

Los impresos de solicitud estarán a disposición de los interesados a partir del 
1 de marzo de 1999 en las oficinas de esta empresa municipal: Plaza Obispo Fe
lipe Scío Riaza, 2-1. 

• 
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UJER 

En marcha el programa formativo de la mujer 1999 
El 8 de febrero se abrió el plazo de solicitudes para acceder a los cursos de formación e inserción laboral 
para las mujeres organizados por la Delegación de la Mujer del Ayuntamiento en colaboración con la 
Comunidad de Madrid. Estos cursos tienen como objetivo principal capacitar profesionalmente a las mujeres 
en aquellas áreas que tienen demanda en el actual mercado de trabajo. 

OS diez cursos a los que pueden 
optar las mujeres de Getafe son:-

• Administrativa informatizada de
gestión contable (400 horas).

• Auxiliar de rehabilitación geriátri
ca (350 horas).

• Carnet de conducir BTP (200
horas).

• Carnet de conducir D (510 horas).
• Evaluación de impacto ambiental

(225 horas).
• Gestión de proyectos y tramitación

de ayudas de la Unión Europea
(300 horas).

• Iniciación al montaje y reparación
de instalaciones de aire acondicio
nado (300 horas).

• Instalación y mantenimiento de
ordenadores (350 horas).

• Soladora/ alicatadora (500 horas).
• Vigilanta de seguridad (250 horas).

La Concejala Delegada de la Mujer, 
Marián Díez (PSOE) ha defendido la 
programación de este tipo de cursos, 
"es un paso dentro del camino de igual
dad de oportunidades entre hombres y 
mujeres. Nos sería más fácil ofrecer 
sólo los cursos tradicionales encuadra
dos dentro de los 
sectores de comer
cio, administración, 
sanidad ... pero los 
estudios que hemos 
realizado nos revelan 
que el actual merca
do de trabajo avanza 
por otros derroteros 
y hay que dar res
puesta a estas nuevas 
circunstancias. 

Las mujeres tienen la posi
bilidad de optar a I O cursos 

de formación. 

Talleres organizados 
por la Asociación de Mujeres 
María Moliner 

A Asociación de Mujeres, 
María Moliner, ha organizado otras 
actividades tras la tertulia que, con 
motivo del 50 aniversario de los 
Derechos Humanos, celebró el pasa
do 9 de febrero. Concretamente son 
dos talleres, uno literario y_ otro de 

Una de las opciones es el 

taller literario de los días 9, 
16, 23 y 30 de marzo. 

teatro para los próximos meses de 
marzo y abril. 

* TALLER LITERARIO

Se celebrará durante los días 9, 16, 
23 y 30 de marzo. Los interesados e 
interesadas se pueden inscribir los 
martes a partir de las 18 ,30 horas en el 

Centro Municipal 
de la Mujer (San 
Eugenio, 8). 

* II TALLER

DE TEATRO

Dará comienzo 
a partir del 13 de 
abril. Las personas 
interesadas pueden 
inscribirse los mar
tes a partir de las 
18 ,30 horas en el 
Centro Municipal 
de la Mujer (San 
Eugenio, 8). � 

El plazo de solicitudes finaliza el 19 
de febrero. Las solicitudes pueden for
malizarse en el Centro Municipal de la 
Mujer (San Eugenio, 8) de 9,30 a 14,00 
horas de lunes a viernes. En caso necesa
rio se establecerá un sistema de reparto 
de citas a primera hora de la mañana.� 

La Asociación de mujeres 
contra la anorexia y la 
bulimia continúa con sus 
actividades 

La Asociación Mujeres contra la Anore
xia y la Bulimia de Getafe (ACMB) conti
núa con su programa de actividades centra
das en los grupos de autoayuda, sensibiliza
ción, contacto con los servicios sanitarios e 
información tanto a los asociados como al 
público en general. 

Esta Asociación surgió como forma de 
apoyo a las personas afectadas por dichas 
enfermedades así como a sus familiares. El 
objetivo es ayudarles y crear una infraes
tructura para poder materializar esta ayuda 
tanto en la prevención como en la terapia. 

Las personas que estén interesadas en 
contactar con esta Asociación pueden hacer
lo los jueves de 17 ,00 a 19 ,00 horas en el 
Centro Municipal de la Mujer, calle San 
Eugenio, 8. Teléfono 91 683 70 70. 
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OTICIAS 

En la glorieta Victoria Kent, la entrada universitaria a Getafe

Comenzaron las obras de instalación 
del gran lazo de la solidaridad 

A han comenzado las 
obras del gran lazo de la solidaridad en 
la glorieta Victoria Kent, la entrada 
universitaria de Getafe. Este lazo de 27 
metros de altura (sólo tres metros 
menos de altura que la Residencia 
Universitaria "Giner de los Ríos" 
situada en la misma glorieta), está 
construido de acero laminado pintado 
de azul y pesa 28 toneladas de peso. El 
Alcalde, Pedro Castro ha subrayado 

que "lo más importante es el gesto, se 
pretende que este símbolo contribuya a 
la paz de forma definitiva y un home
naje al pacto de la paz en España". 

El diseño es obra de Juan Francisco 
de la Torre, Nicolás Casla; Enrique 
Pizarra y Miguel Rodríguez . El lazo 
está apoyado en dos soportes con una 
separación entre ellos de 21 metros. La 
escultura estará instalada el próximo 
mes de marzo. � 

Esta gran escultura estará 

instalada en el mes de marzo 

Rodrigo Rato, vicepresidente 
del Gobierno, estuvo

l6 en Getafe

L Vicepresidente Segundo del Gobierno, 
Rodrigo Rato Figaredo, y el Secretario del Partido Popu
lar de Madrid Sáenz de Tejada, así como el Portavoz 
Popular en Getafe, José Luis Moreno, y los ediles cele
braron un acto en nuestra localidad, en lo que se podría 
denominar acto electoral. 

Los Salones Versalles contaron con la presencia de 
alrededor de unas 200 personas, entre la que se encontra
ban empresarios, militantes y simpatizantes del Partido 
Popular. Intervinieron el Presidente Local, el Presidente 
Regional y cerró el acto, el propio Rodrigo Rato; quien 
apostó por un Partido fuerte en la localidad presentando a 
José Luis Moreno. � 

-
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El Vicepresidente del 
Gobierno, Rodrigo Rato, 

junto con Sáenz de Tejada 
y José Luis Moreno. 

Obras de instalación 
del gran lazo 

de solidaridad. 

José Borrell en la Carlos 111 

"Hay que devolver el prestigio 
a la política" 

N pasadas fechas, el candidato a la presidencia del 
Gobierno del P.S.O.E, José Borrell pronunció una conferencia 
en el Aula Magna de la Universidad Carlos III ante un multitu
dinario auditorio, subrayando que su objetivo como candidato 
es devolver a la política el prestigio que ha perdido. 

Acompañado por destacados miembros de su equipo, José 
Borrell, incidió en la necesidad de recuperar los valores de la 
izquierda, la capacidad de rebeldía y la ética. Hizo asimismo 
referencia al P.P, subrayando que "los congresos de los partidos 
no pueden ser cámaras de aclamación al líder". 

En torno a las elecciones primarias destacó este método 
como una experiencia pio-
nera en nuestro país y que 
su partido ha llevado a la 
práctica "generando pocas 
tensiones". No eludió la 
autocrítica ante los estu
diantes, quienes le formu
laron múltiples preguntas a 
las que Borrell contestó 
pormenorizadamente. � 

Borrell disertó sobre el papel 

de la izquierda ante un Aula 

Magna abarrotada de 

estudiantes 

José Borrell con el Rector 
de la Carlos III Gregario 

Peces-Barba. 
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DUCACION 

Getafe-Norte se dota de infraestructuras educativas 

A finales de enero, en rueda de prensa, se presentaron 
las Infraestructuras Educativas con que contará el 
barrio de Getafe-Norte. El Ministerio de Educación ha 
presupuestado para este ejercicio la construcción de un 
Centro, de Educación Infantil y Primaria. Por su parte el 
Ayuntamiento de Ge taje, a través de la Empresa 
Municipal del Suelo y la Vivienda, ha presentado un 
proyécto para construir una Escuela Infantil. 

N el acto de presentación 
estuvieron presentes Gregorio Gordo 
(l.U.), Primer Teniente de Alcalde, 
Alfonso Carmena (l.U.), Concejal de 
Educación e Infancia, Juan Manuel Vela 
(I.U.), Concejal de Desarrollo Económico 
y Empleo y, Carmen Díaz, Gerente de 
E.M.S.V.

En lo referente al Centro de Educación
Infantil y Primaria, señalar que las obras 
del mismo darán comienzo en el último 
trimestre de este curso escolar. El centro 
tendrá en principio dos aulas por curso 
para en un futuro ampliarla a tres. Estaría 
destinado a 350 alumnos, no descartándo
se la posibilidad de ampliar el número de 
plazas. 

para la construcción 
de una Escuela Infan
til (0/3 años en hora
rio completo), que se 
ha consignado en los 
presupuestos econó
micos y que se pre
tende lleve a cabo la 
citada empresa del 
Suelo y la Vivienda. 

Presentación del proyecto de Escuela Infantil. De izquierda a derecha Carmen 
Díaz, gerente de E.M.S.V., Gregario Gordo (I.U.) Primer Teniente de Alcalde 

y Alfonso Carmona (I.U.) Concejal de Educación. 

Por otra parte el Ayuntamiento, a tra
vés de la Delegación de Educación e 
Infancia y de la Empresa Municipal del 
Suelo y la Vivienda, finalizó y presentó 
en la Comunidad de Madrid un proyecto 

Estaría situada en una parcela del Vento
rro y tendrá un presupuesto de unos 100 
millones para su construcción y urbaniza-

Niños en el edificio del C.P. García Már
quez, que estaría al servicio de la pobla
ción de O a 3 años durante cuatro horas al 
día. � ción. 

La Comunidad de 
Madrid ha previsto 
igualmente en sus 
presupuestos la finan
ciación para construir 
en convenio con el 
Ayuntamiento de Ge
tafe, una Casa de los 

La Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda 

se encargará de la construcción de la Escuela 

Infantil con un presupuesto de 100 millones 

de pesetas 

Mil cuatrocientos nuevos graduados 
de la Universidad Carlos 111 

Seat dona un coche

al I.E.5. Alarnes 

OS pasados días 19, 20 y 21 de 
enero 1.400 nuevos alumnos, correspondien
tes al curso académico 1997 /98, se gradua
ban en un acto celebrado en el Auditorio Pa
dre Soler, situado en el Campus de Leganés. 

Mil cuatrocientos nuevos alumnos de 
la Universidad Carlos III, que finalizaron 
sus estudios durante el pasado curso aca
démico, recibieron sus diplomas en las 
Ceremonias de Graduación, que tradicio
nalmente se celebran en la institución uni
versitaria. Los actos estuvieron presididos 
por el Rector, Gregorio Peces-Barba. 

Los nuevos graduados corresponden a 
las promociones de Ingeniería Industrial, 
Ingeniería en Informática, Ingeniería Téc
nica en Informática de Gestión, Ingeniería 
Técnica Industrial, Electrónica Industrial, 
Ingeniería Técnica Industrial ( especialidad 
Mecánica); Licenciatura en Derecho, Di
plomatura en Relaciones Laborales, Li
cenciatura en Periodismo, Licenciatura en 
Documentación, Diplomatura en Bibliote
conomía y Documentación, Diplomatura 
en Ciencias Empresariales; Licenciatura en 
Administración y Dirección de Empresas, 
Diplomatura en Estadística, Licenciatura 
en Economía y Diplomatura en Gestión y 
Administración Pública. 

Los actos contaron con las interven
ciones de los responsables de cada titula
ción y de alumnos titulados. También pro
nunciaron unas palabras un representante 
de la Asociación de Antiguos Alumnos y 
el Delegado General de los alumnos, así 
como los vicerrectores y decanos. � 

En un solemne acto, 1.400 

alumnos se graduaban tras 

.finalizar sus estudios en la 

Universidad Carlos III 

Momento de la entrega del vehículo. 

A empresa Automovilística SEAT, 
a través de su concesionario de Getafe, 
donó un vehículo de la marca al I.E.S 
Alarnes para los alumnos de Formación 
Profesional del centro con el propósito de 
que este sirva como instrumento de prác
ticas. Esta cesión ya se viene convirtiendo 
en algo usual, lo que sin duda contribuye a 
mejorar los estudios de los alumnos y 
representa un buen detalle por parte de la 
empresa automovilística. � 
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La revista Cuadernos del 
Matemático cumple diez

anos de vida 
Un colectivo de profesores del Instituto Puig Adam de Getafe 
comenzaron a publicar ahora hace JO años, lo que se ha 
convertido en una publicación clásica y de calidad denominada 
"Cuadernos del Matemático". la prosa, el verso y el ensayo; son 
los puntales de esta revista, que a lo largo de su vida ha contado 
con firmas de renombre. Para festejarlo han editado un número 
especial de 300 páginas. 

STE número extraordinario cuenta con una tirada de 3.000 ejemplares a 
un precio de 1.500 pts, pudiéndose encontrar en quioscos y librerías de Getafe. En 
esta edición, publicación número 22 de su dilatada historia, cuenta con poemas de 
Aute, José Luis Valente o Glady Casco, entre otros, y trabajos en torno a la música 
de la generación del 27, San Juan de la Cruz, Bécquer y los cineastas Lang y Rutt
mann. 

En el acto conmemorativo, celebrado en el Teatro Federico García Lorca, se dieron 
cita alrededor de 300 personas, entre los que se encontraban el Consejo de Redac
ción, personas del mundo literario, el escritor getafense Lorenzo Silva, así como el 
propio Alcalde de la Localidad, Pedro Castro, coincidiendo todos ellos en la "exce
lente salud de que goza la publicación". t<.. 

En el X Aniversario, la publicación 
Cuadernos del Matemático sigue 

apostando por la calidad. 

Envío de ayuda 
a Filipinas 

TRA VES de Amigos del Tercer 
Mundo Unido (A TEMUN), Amigos de Fili
pinas, se han enviado, merced al hermana
miento existente con la ciudad homónima 
del Archipiélago Jetafe, una serie de ayudas 
entre la que se encontraban 100 cajas con ju
guetes, más de 1.000 libros, una televisión, 
un vídeo, ordenadores, impresoras, una má
quina de escribir y material para biblioteca. 

Casi cuatro millones de pesetas 

y diverso material se han 

destinado a Filipinas 

Empresarios de Getafe han aportado 
750.000 pesetas y el Ayuntamiento ha do
nado más de tres millones, a través de una 
proposición realizada por el P.S.O.E. e 
I.U. La Ayuda llegará en este mes de fe
brero por medio de un barco, destacando la
estrecha colaboración de la embajada de
Filipinas en todo momento.

I 

Getafe, a través de A TEMUN, ha 
vuelto a enviar ayuda a Filipinas .. 

��:� 

Mi 
NECESITAMOS TU COLABORACION 

' 

¿PARA QUE? 

Estamos recopilando fotos e imágenes de Getafe para la edición de un libro de la 
historia viva de tu pueblo en el que tu papel va a ser importante. 

No importa el tamaño, no importa la calidad ni el color entre todos podemos recopilar 
la historia de Getafe. Se harán copias y se devolverán en el acto los originales. 

¿QUIERES PARTICIPAR? 

LA HISTORIA DE UN PUEBLO ES TAMBIEN SU FUTURO 

Llámanos al Servicio de Comunicación, Tel.: 91 649 91 38. Plaza de la Constitución, 1. 2.ª planta. 

TE ESPERAMOS ¡ AYiNTAMIENTO DE GETAFE 



Carpe Diem y teatro infantil 
en Atico Teatro 

A Sala Atico Teatro ha progra
mado para el mes de febrero y marzo 
divers�s representaciones en su local 
de la calle Ciempozuelos, 23; entre 
los que destaca la programación 
infantil y una obra de teatro que se lle
vará a cabo los meses de febrero y 
marzo a cargo del Grupo Carpe Diem. 

En lo referente a la programación 
infantil, que se realizará los domingos 
a las 17 ,30 horas, haciéndosy excep
cionalmente los sábados a las 17 ,30 h. 
En marzo se representará la obra 
"Este Príncipe está tonto", a cargo del 
Teatro Narea, los días 7 y 14 de 
marzo. Los días 21 y 28 del mismo 

La programación comprende 

obras para niños y la puesta 

en escena del 

Grupo Carpe Diem 

mes, se representará la obra "En la 
isla de Kakarajukara", por la compa
ñía La Banda de los Piratas (Grupo 
Piruleta). El precio de la entrada es de 
600 pts., incluida merienda. 

Dentro de la programación para 
adultos estará en cartel la obra "Des
pués del grito", de Francisco J. de los 

Ríos, a cargo de la 
compañía Carpe 
Diem Teatro, todos 
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los sábados y domin
gos de febrero y 
marzo a las 21 horas. 

Indicar que 
todos los primeros 
viernes de mes, a 
las 22 horas, sigue 
con el ciclo de can
tautores. � (� --.. . !, 
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Casa Castilla-La Mancha 

Atico Teatro dedica parte 
de su programación al 
público infantil. 

111 Jornadas de Casas Regionales 
A programación de la Casa de 

Castilla-La Mancha ha programado 
para el sábado 20 y domingo 21 de 
febrero, las II Jornadas de las Casas 
Regionales, en el Centro Cívico 
Juan de la Cierva, en horario de 10 a 
14 horas. 
El mismo sábado 20, a las 23,30 h. 
tendrá lugar el Baile del Carnaval. 
Los días 27 y 28 de febrero se 
desarrollarán las II Jornadas sobre 
Esoterismo y Fenómenos 
Paranormales en la Comunidad de 
Madrid. Esto se llevará a cabo de 
10 a 14 h. y de 17 a 20 h .. Los 
jóvenes de la Casa han preparado 
para ese mismo sábado 27 una 
fiesta que dará comienzo a las 
22 ,30 h. Para más información 
dirigirse a la C/ Calvario, 8. � 

�ULTURA 

La Casa de 
Andalucía 
celebra el día de 
Andalucía 

A Casa de Andalucía en Geta
fe celebra diversos actos a lo largo de 
este mes de febrero y de principios 
de marzo, en lo que son las activida
des de esta casa regional. 

El sábado 27 de febrero se lleva
ran a cabo los actos conmemorativos 
del Día de Andalucía. A las 12 horas 
habrá un homenaje al busto de Blas 
Infante, con la actuación del Coro 
del Quema de la Casa que cantarán el 
himno de Andalucía. 

El domingo 28, y dentro de la 
celebración del Día de Andalucía; a 
las 12 horas Misa Rociera, cantada 
por el Coro Rociero. A las 20 horas 
habrá una convivencia de todos los 
SOCIOS. 

El sábado, 6 de marzo, Celebra
ción del Día de la Mujer Trabajado- 19
ra,con una tradicional comida servi-
da por hombres. � 

Breves 

SEMINARIO PARA PADRES. 

En el Centro Cívico de la 
Alhóndiga (Tel. 91 682 00 12) , el 
miercoles 24 de febrero y los días 
3 ,10 y 17 de marzo se desarrollará 
un seminario para padres que 
abordará el tema "Situaciones 
conflictivas en casa" 
(Etapa de 6 a 12 años). 

TERTULIA. El día 23 de febrero, 
en el Centro de Arte Ciudad de 
Getafe, a las 19 horas y dentro de 
la Tertulia Literaria "El Pan 
Candeal" estará el poeta Carlos 
Alvarez que será presentado por 
Matías Muñoz. � 
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A.D. Julio Cortázar Alevín

Cuando vencer ae convierte 
en algo cotidiano 
La A.D. Julio Córtazar, en su categoría Alevín, lidera el Grupo V 
de la Segunda División de Fútbol tras haber vencido _en los 14 partidos 
disputados, hecho que solo han conseguido tres de los 198 equipos alevines 
federados de toda la Comunidad de Madrid. 

STE equipo es un ejemplo 
claro de que el trabajo bien hecho y la 
ilusión dan lugar a que las agrupacio
nes de barrio puedan alcanzar e in
cluso superar el nivel de los grandes 
clubes. 

En los 14 partidos que han dispu
tado, han logrado 68 goles a favor y 
tan solo 6 en contra, siendo uno de 
los equipos menos batido de todo 
Madrid. En los 3 años que llevan ju
gando en la liga federada solo tres 
equipos, entre los que se encuentra el 

Esquí Stadium 

Doa ofertas 
para la nieve 

L Grupo Esqui Stadium, 
organiza para finales de febrero la Se
mana Blanca y un fin de Semana en 
Sierra Nevada. 

La oferta de Sierra Nevada es para 
los días 20 y 21 de febrero, incluyendo 
alojamiento en el edificio Montreal, a 
un precio de 9 .700 ptas. Son dos no
ches, forfait (3.650 ptas./día) y opcio
nal dos clases de esquí 2 horas diarias 
3 .000 ptas. Las inscripciones se pue
den hacer en el Centro Cívico Juan de 
la Cierva (despacho 8), los lunes y 
miércoles de 19 ,30 a 21 h. o llamando 
al tel. 607 82 29 29. En Madrid: De
portes 3 Valles,Pza. Luca de Tena,4. 
Tel. 91 468 42 80. 

La Semana Blanca en la Estación 
Soldeu-El Tarter (Andorra), será del 
28 de febrero al 5 de marzo, a un pre-

Atlético de Madrid han logrado ven
cerle, habiendo ganado en los 10 úl
timos meses todos los partidos de 
liga y trofeos disputados. 

José María Jiménez y Juan García, 
entrenadores, opinan que la clave del 
éxito está en que todos se conocen 
muy bien, entrenan con mucha ilu
sión y que los chicos confían en el 
equipo, prueba de esto es que a varios 
de ellos se les ofreció la posibilidad 
de marcharse a equipos de mayor en
tidad como el Getafe C.F. El equipo 
lleva cuatro años jugando junto, ha
biendo ganado la liga Benjamín fede
rada de fútbol 7, disputando la liga de 
campeones, donde quedaron elimina
dos en cuartos de final. � 

De izquierda a derecha: Arriba, José M." Gabriel, 
Daniel, José, Daniel Hernández, Alvaro, Jorge, 
Andrés y Juan García (entrenador). Agachados, 
Raúl, Dani, García, Rubén, Carlos, Alberto 
y Mario. (En la plantilla falta Mario). 

cio de 35 .900 pts. Incluye transporte 
ida y vuelta y desplazamientos a pis
tas, alojamiento en hotel de 3 estrellas, 
comida en pistas (Self-Service), forfait 
5 días, 10 horas de clases de esquí, al
quiler de material y guía acompañante. 
Información y reserva en la dirección 
y teléfonos indicados arriba y, en 
Esqui Sur, C/ Pizarra, 6. Getafe. Tel. 
91 683 76 66. � 

BREVES 

PESCA. A finales de año, la 
Sociedad de Pesca General Pa
lacios celebraba la entrega de 
trofeos de la Temporada 98. El 
acto tuvo lugar en la sede de la 
sociedad con una gran partici
pación de socios y simpatizan
tes. Los ganadores de la tempo
rada fueron Roberto Coronel 
(lnfantiC, y Rodrigo Díaz 
(Adultos). 

JUDO. David Zamora, del 
Gimnasio Ronin, se ha procla
mado Campeón de España se
nior de Judo (73 kilos) en el 
campeonato celebrado los días 
30 y 31 de enero en Alcalá de 
Henares. Asimismo se pro
clamó campeón de Madrid en 
Judo (73 kg.) en la prueba ce
lebrada en el Consejo Superio� 
de Deportes. 

� 

Esquí 

Semana de iniciación 
a la modalidad alpina 

A Delegación de Juventud va 
a realizar una semana de Iniciación al 
Esquí Alpino en Andorra, del 28 de 
febrero al 5 de marzo de 1999. Por 33 .000 
ptas., 50 personas entre los 18 a 30 años 
pueden acceder a esta oferta. 

Se incluye transporte y desplazamien
tos en la zona, alojamiento en Hotel de 
Tres Estrellas en Andorra la Vella, cena y 
desayuno, desde el día 28 al día 5, comida 
pic-nic, forfait, 10 horas de clase, material, 
seguro de accidente. Para más información 
llamar a los tels. 682 18 12 ó 6810013. � 
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VII Trofeo de Cross Villa de Getafe 

El cambio de circuito alabado por la totalidad de atletas 

El pasado 31 de enero se celebró en Getafe el VII Torneo de Cross Villa de Getafe, que por primera vez 
se celebró en el Parque de la Alhóndiga y no en el Cerro de los Angeles, circuito habitual hasta la presente 
edición. La participación se estimó en unos 1.000 atletas distribuidos en 18 categorías. En esta edición 
se incluyeron el Campeonatp de Madrid y el Criterium FA.M. de la categoría cadete, además de la fase final 
def Campeonato Local de Campo a Través. 

OMO novedad hay que 

destacar el cambio de ubicación de 

esta prueba ya tradicional en el ca

lendario atlético de Madrid. Por 

primera vez abandonaba el Cerro 

de los Angeles y tenía lugar en el 

Parque de la Alhóndiga. 

La participación global se es

tima en unos 1.000 atletas distribui

dos en 18 categorías, entre las 

cuales sobresalió la de prome

sas y senior masculino tanto 

por su elevada participación 

(más de 300 atletas), como por 

el altísimo nivel de los partici

pantes. 

Se diseñaron tres circuitos 

de 800, 1.500 y 2.000 m, que 

permitieron que todas las cate

gorías desde Benjamines hasta ,-

veteranos disputaran su 

atletas como público y organiza

dores coincidieron en señalar las 

cualidades del mismo, muy visi

ble, fácil acceso, variado y exi

gente. Estas características, junto 

con la disponibilidad de las insta

laciones del C.P. Rosalía de Castro 

como secretaría y vestuarios, así 

como una climatología muy agra-

prueba sobre las distancias Momento de la salida de sénior femenina,

que establece el reglamento de una de las pruebas más esperadas. 

atletismo. 

La aceptación del nuevo cir- dable hicieron que todos disfruta

cuito fue generalizada ya que tanto ran de una prueba atlética que ade-

Resultados 

Los resultados en las diferentes categorías fueron los siguientes: 

Por primera vez se disputó 

la prueba en el Parque 

de La Alhóndiga, siendo 

el nuevo circuito del agrado 

de corredores y público 

más en lo deportivo alcanzó un 

gran nivel. 

La prueba fue organizada 

por la Delegación de Deportes 

y la Federación de Atletismo 

de Madrid en colaboración 

con el Club Atlético Getafe y 

el Club de Atletismo Los An

geles, y contó con el patroci-
21 

nio de Coca-Cola, Cruzcampo 

y Continente Getafe. 

Pedro Trejo, atleta geta

f ense, se proclamó campeón de 

Madrid de cross, arrebatándole 

el título a Vicente Capitán en 

los tramos finales. En mujeres, 

Beatriz Ros se adjudicó sin mayor 

problema la prueba femenina. � 

- Benjamín Femenino: Rocío Sánchez (Spartak Getafe). - Juvenil Masculino: Daniel Jiménez (A.D. Moratalaz).

- Benjamín Masculino: J .Ramón Gómez (Concepción). - Junior Femenino: Miriam Losada (A.D. Marathón).

- Alevín Femenino: MªJosé Bartolomé (Fuenlabrada). - Junior Masculino: Rubén Díaz (A.D. Moratalaz).

- Alevín Masculino: Jesús Pérez (Fuenlabrada). - Promesa Femenino: Tamara San Fabio (Esmena).

- Infantil Femenino: Esmeralda Arjona (Boadilla). - Promesa Masculino: Jesús España (Suances).

- Infantil Masculino: Luis Sotoca (Vicálvaro). - Senior Femenino: Beatriz Ros (A.D. Marathón).

- Cadete Femenino: Sandra Orgaz (Fuenlabrada). - Senior Masculino: Pedro Trejo (Puma-Sevilla).

- Cadete Masculino: Marcos Blanquiño (Leganés). - Veteranas: Isabel Collado (Parla).

- Juvenil Femenino: Esther Desusat (A.D. Marathón). - Veteranos: Juan Rico (Independiente).
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FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche.

B: Abierto hasta las 10 de la noche.

C: Servicio nocturno desde las 10 de la noche a 9,30 del día siguiente.

DEL I AL 28 1 DIA 7 DIA 14 
DE FEBRERO B- Tarragona, 20 A- Madrid, 40 

B- Salvador. 6. La Alhóndiga 8-Avda. Juan Carlos l. s/n 
C- Madrid,48 

DIAi DIA 15 
A- Salvador, 6. La Alhóndiga DIA 8 A- Madrid, 48 
B- Pinlor Rosales. 2 8- Hospi1al San José, 1 O 8- Córdoba, 2 
C- Madrid, 48 B- Doclor Sánchez Mora1e, 11

C- Madrid. 40 DlA 16 
DIA 2 A- Avda. Los Angeles, 43 
B- Pza. Magdalena, 5 DIA 9 B- Madrid, 40 
B- Aragón, 16 B- San Yicenle, 13
C- Madrid, 40 B- Avda. Ciudades, 54 DlA 17 

C- Madrid, 48 A- Gral. Pingarrón, 11
DIA 3 B- Avda. España, 46 
B- Avda. España, 46 DIA 10 DIA 18 B- San José de Calasanz, 4 B- Barraquer, 9 8- Aragón, 34 C- Gral. Pingarrón, 11 B- Leoncio Rojas, 36-38 

C- Madrid, 40 B- Perales, 11 
DIA 4 C- Madrid, 40 
B- Avda. España, 18 DIA 11 DIA 19 
B- Colibrí, 7 A- Avda. Ciudades, 1 O A- Madrid. 48 
C- Madrid, 40 B- 8rune1e, 2 B- Salvador, 6. La Alhóndiga 

DIA 5 DIA 12 DIA 20 
B- Madrid, 111 B- Granada, 3 A- Zaragoza, 8 
B- Los Sauces, 28 LC 3 B- Arboleda, s/n. LC 3 B- Yaldemoro, 12, Esq. Torrejón 

Seclor lII Ed. C/ San José, 30 Velasco 
C- Salvador, 6. La Alhóndiga C- Madrid, 48 

DIA 21 
DIA 6 DIA 13 8- Avda. Juan Carlos, 1, C/V 
B- Galicia, 7 B- Azahar, 1 Fénix, s/n 
8- Maeslro Brelón, 19 B- Cóndor, 2 8- Avda. Juan de la Cierva, 36 
C- Madrid, 40 C- Madrid, 40 C- Madrid, 48 

�� 

1 

DIA 22 
A- Madrid, 40 
B- Avda. Juan Carlos 1, C/V 

Fénix, s/n 

1 

DIA 23 
A- Pza. Conslilución, 1 O 
8- Avda. Angeles, 9 

1 

DIA 24 
A- Madrid, 91 
B- Pza. Es1alac1i1as, s/n. 

DIA 25 
B- Pinlor Rosales, 2 
B- Salvador, 6 
C- Madrid, 48 

DIA 26 
A- Aragón, 16 
B- Pza. Magdalena, 5 

DIA 27 
B- Avda. España 
B- Colibrí. 7 
C- Madrid, 40 

DIA 28 
8- Madrid, 111 
8- Los Sauces, 28, LC 3 
C- Madrid, 48 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección -Civil 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 91 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, s/n. 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, s/n. Tel.: 91 695 76 39 

SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6. Tel.: 91 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Alvaro Bazán, 12. Tel.: 91 682 30 12 

CENTROS DE SALUD 
Centro,Salud Los Angeles 
Avda. Angeles, 57 
Tel.: 91 696 11 11 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 91 681 14 81 / 91 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 695 12 67 / 91 695 12 68 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Sánchez Morate, s/n. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 91 681 75 12 / 91 681 75 95 
Centro Salud Sector III

Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. 
Tel.: 91 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 91 683 93 60 

AMBULAN(;IAS 
Cruz Roja 
C/ Leganés 
Tel.: 91 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 91 683 66 41 

TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tels.: 91 765 18 11 / 91 765 18 08 
OMIC 
Tel.: 91 695 56 29 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8 
Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 695 08 50 / 91 699 15 70 
Radio Taxi- Getafe 
Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio 
Tel.: 91 682 61 95 
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N úñez de Arenas 

Colegios 
Núñez de

Arenas 
y Miguel 

Hernández 

Chavalines 

guaya 

Visitaron el Ayuntamiento, recorrieron 
sus dependencias, se informaron de 

todo lo habido y por haber, 
conocieron a muchas de las personas 

que trabajo en los distintos 
departamentos y terminaron 

haciéndose la foto de rigor junto al 
Alcalde y a sus profesores. Despiertos 
y atrevidos, estos dos grupos al igual 

que el resto de los colegios que pasan 
por la Casa Consistorial, suelen ser 

chavales guays. 

Es de suponer que tras su visita los 
comentarios han de ser jugosos o al 
menos eso 1magmamos. 
Por sus preguntas, miradas, 
sonrisas y ademnaes, se podría 
afirmar que son cuando menos 
inteligentes y risueños. 
Es grato comprobar cómo 
las generaciones que vienen detrás 
son gente menuda, de momento, 
pero con una fuerza 
arrolladora. 

Miguel Hernández 

23 
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1 PARQUE 
�1EUROPA

En1a_ 

Zona de 

En los antiguos terrenos de Kelvinator, nace Residencial PARQUE 

EUROPA. Un nuevo barrio dotado de todos los servicios y una ubica

ción privilegiada, con inmejorables comunicaciones. 

Pisos de 2, 3 y 4 dormitorios con excelentes calidades, así como mag

níficos locales comerciales. 

[IJ/Wü t-tJ 

y /L(OC/A!L!ES COME!RrQIA!L!ES 

RESERVA TU VIVIENDA 
desde 250.000 pts. 

Convenio Urbanístico firmado 
con Ayuntamiento de Getafe.

Inicio de Obras en Verano 1999. 

Información: 
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TRíBOl C/ Luna nº 4 y nº 8 - 28901 GETAFE (Madrid) 
GíSTIOn .,1, Telfs.: 91 683 36 34 - 91 682 60 00

Cantidades entregadas a cuenta 
avaladas mediante póliza con 
BANCO HIPOTECARIO. 




